

Le 10/12/2023

## **Swaruu d'Erra et Anéeka de Temmer - Un mélange de questions et de réponses totalement aléatoires**

Source : <https://swaruu.org/transcripts/swaruu-of-erra-and-aneeka-of-temmer-a-mix-of-totally-random-questions-and-answers> ( publié 02 décembre 2023 )

ENTRE 2018 ET 2020

### **HASHMALLIM ET VIKINGS**

Gosia : Ce nom, l'utilisez-vous tel quel ou est-ce quelque chose que vous avez recherché équivalent à votre concept sur Terre ?

Anéeka : Non, celui-ci vient d'ici filtré là-bas. On le trouve même dans la Bible comme légions d'archanges. Quelque chose comme des forces spéciales.

Gosia : Et pourquoi ce nom ? N'est-ce pas hébreu ?

Anéeka : Et d'où vient l'hébreu ? Il vient des langues basées sur l'ancien égyptien, et qu'y avait-il en Égypte ? Les Taygetiens (entre autres).

Gosia : Et les Engans... ce sont les ancêtres des Vikings, n'est-ce pas ?

Anéeka : Oui.

Gosia : Alors pourquoi leur culture était-elle si bestiale ? C'est ainsi que les Engans étaient ?

Anéeka : Parce que c'est déjà humanisé et tout est déformé. Et parce qu'une grande partie de ce que l'on dit sur les Vikings relève aussi du folklore, ils n'étaient pas tout à fait comme ça.

C'est la même chose avec les Mayas, avec leurs sacrifices et rituels qui étaient une mauvaise copie des chirurgies médicales par les Mayas stellaires.

Gosia : Et la musique viking... a aussi quelque chose à voir avec les Engans ? Comment est la musique Engan ? Ci-dessus, vous avez dit qu'ils utilisent beaucoup de tambours.

Anéeka : Engan, similaire à la musique Taygetienne, je suppose que c'est plus fort avec plus de tambours et plus de cuivres, mais sans atteindre le niveau d' Urmah. Eux, c'est vraiment majestueux avec leur musique. Comme Wagner sous stéroïdes.

### **LOIS**

Robert : Si vous êtes d'une autre densité, les lois de la Terre ne vous sont d'aucune utilité, ni les vôtres aux humains car ils sont dans une densité différente ?

Swaruu (9) : Les lois juridiques de la Terre ne s'appliquent pas à nous. Mais il y a une partie des lois qui s'appliquent sur Terre et qui sont les mêmes que les lois interstellaires, ce sont les lois maritimes. C'est parce qu'elles sont les plus anciennes et qu'elles sont là parce que les races initiales visiteuses les ont apportées et continuent de les appliquer.

Pour la base juridique maritime, les humains prennent également la Bible comme référence. L'espace dans la Bible est les "eaux au-dessus". Ainsi, le droit maritime ne s'applique pas seulement à la mer où nagent les petits poissons... mais à la "mer", qui est légalement équivalente à l'espace. L'espace est les "eaux au-dessus" dans la Bible. Et il y a beaucoup de vérité là-dedans parce que l'espace n'est pas vide, il semble seulement être vide d'un point de vue en 3D de basse densité. En réalité, l'espace est de l'eau. La loi maritime qui est la version humanisée de la loi maritime interstellaire est celle qui s'applique lorsqu'un navire navigue en eaux internationales, où, par exemple, le navire et son intérieur sont, par la loi, une partie et un territoire souverain du pays (ou de la planète) où le navire est enregistré.

Les humains les ont appliquées dans une certaine mesure innocemment parce que ces lois ne parlent pas des "eaux" faisant référence à la mer, mais au firmament, à l'espace, comme je l'ai dit plus haut.

## **QUESTION DE DALE HARDER**

Dale : Comme vous le savez, fin janvier de cette année, j'ai vécu ce qui pourrait avoir été un enlèvement, ou un cadeau ? Je me suis réveillé après 3 heures et 45 minutes, ce qui est long pour moi, et j'étais dans le brouillard. J'ai ensuite remarqué un triangle excisé parfait sur ma jambe gauche juste au-dessus du genou. Environ deux mois plus tard, j'ai retiré ce qui semblait être un implant, car il dépassait de la peau et me piquait. Était-ce un événement réel ? Étiez-vous ou notre famille impliqués ?

Swaruu (9) :

1. C'était un événement réel. Auteurs : les Jardiniers (inoffensifs Gris Zeta).
2. Nous n'avons pas besoin d'utiliser des implants car notre technologie a évolué au point où tout ce dont nous avons besoin est de lire la fréquence de l'âme, basée sur l'énergie d'une aura ou d'un champ énergétique autour d'une personne.

Les Zetas : C'est leur travail de veiller sur les graines d'étoiles et d'autres, mais surtout sur les graines d'étoiles. Mais ils ne sont pas les seuls à enlever (nous ne le faisons pas).

Dale : D'accord, c'est bien de le savoir. Merci. Pouvez-vous éventuellement me dire quel était le but ?

Swaruu (9) : Il y a plusieurs objectifs, principalement vous surveiller en général comme une balise sur un dauphin. Cela donne des lectures en télémétrie sur le fonctionnement de votre corps. Les Zetas, ou Jardiniers, s'assurent que votre contenant est correctement mis à jour pour durer le plus longtemps possible, ou du moins jusqu'à la fin de votre mission sur Terre. La vôtre et celle des autres graines d'étoiles en général.

L'implant a très probablement été placé là pour que vous le trouviez. Sinon, ils l'auraient placé ailleurs. L'implant est un message en soi, une corroboration de ce que vous savez déjà.

## **EARTH GOO**

Robert : Gaïa, dans la Matrice, produit également un type d'énergie dont se nourrissent les contrôleurs de cette planète ?

Swaruu (9) : Oui, c'est une partie du cercle d'exploitation. Beaucoup de ce qu'ils font vise à le maintenir à une basse fréquence. Un exemple de cela serait l'un des usages des traînées chimiques, HAARP qui crée ou modifie la fréquence dans l'ionosphère.

Ou je peux mentionner la récente fuite dans le golfe du Mexique où une très grande quantité de pétrole brut contenant du black goo positif a été déversée. Cette zone du golfe du Mexique est considérée comme le "troisième œil" de Gaïa. Ils essayaient de le fermer, de couper son contact avec la Source.

Je devrais aussi mentionner que le pétrole est comme le sang d'une planète. Comme pour tout organisme, le sang est la vie même de l'organisme. C'est une ressource minérale renouvelable qui n'a rien à voir avec les fossiles.

Robert : Le black goo positif. De toute évidence, il est positif, rien à voir avec le goo négatif. Faites-vous quelque chose pour éviter cette histoire de "troisième œil" de Gaïa ? Pour qu'ils ne le ferment pas ?

Swaruu (9) : C'est une branche d'action d'autres races, mais oui, en tant que Fédération, il y a une intervention.

Le black goo négatif vient principalement de Tiamat. C'est pourquoi il est négatif, comme le sang d'une personne morte car il contient toutes les fréquences de souffrance et de désespoir d'une planète entière et toutes les consciences qui étaient en elle. Il a une forme cristalline, il contient de l'information de la même manière que le quartz la retient.

## **SETI**

Anéeka : Tout le monde connaît ce projet, SETI, "Recherche d'une intelligence extraterrestre". C'est essentiellement une blague et ils ne vont jamais capter ou trouver des ondes radio d'autres civilisations.

Mais beaucoup se demandent comment nous communiquons, quelle est la technologie et pourquoi ils ne trouvent pas de communications d'autres civilisations.

La raison est qu'aucune civilisation interstellaire avancée n'utilise d'ondes radio ou de micro-ondes pour la communication. Ce que nous utilisons tous, ce sont des éclats de neutrinos muons leptoniques qui modifient et manipulent les zones de gravité de manière codée. La gravité est un flux d'éther, donc elle est scalaire et en dehors des concepts de distance. Rendre la gravité codée alimentée dans l'éther le meilleur moyen de communication, car les distances sont sans importance, rendant possible la communication en temps réel entre le vaisseau dans l'espace profond et la planète d'origine, de vaisseau à vaisseau. Même dans l'espace hyper, c'est possible.

Chercher des ondes radio est aussi ridicule que chercher des signaux de fumée avec une paire de jumelles dans l'espoir de voir s'il y a une autre civilisation, alors qu'aujourd'hui, vous n'utilisez plus de signaux de fumée.

Robert : Correct. Donc SETI est complètement bidon et a un autre objectif. Quel autre objectif SETI peut-il avoir ? Perpétuer la non-existence d'extraterrestres ?

Anéeka : SETI n'est qu'un prétexte pour que les gens pensent que quelqu'un cherche des extraterrestres. Le gouvernement sait pour les ET. Ils sont déjà ici.

Robert : Oui, exactement. Et le fait qu'ils ne trouvent personne doit signifier que vous n'êtes pas là.

Anéeka : SETI surveille le ciel pour tous les vaisseaux extraterrestres et ce qui se passe autour de nous. C'est une opération militaire comme la recherche de missiles russes. Il peut également être utilisé pour trianguler des armes. C'est du divertissement pour les gens, SETI. Les faire regarder dans l'autre sens. Avoir une excuse pour dire qu'il est impossible que la vie extraterrestre communique, encore moins qu'elle soit ici à côté de vous.

## **LA GLANDE PINÉALE**

Robert : Combien de temps faut-il pour décalcifier la glande pinéale, comment devrais-je le faire ?

Swaruu (9) : Combien de temps cela prend-il ? Eh bien, cela dépend de chaque individu et de la gravité de chaque cas. En général, ces glandes pinéales ne sont pas si calcifiées, je veux dire la moyenne de la population. S'ils le sont, ils ne seraient pas intéressés par les décalcifier. Pourquoi veulent-ils les décalcifier ? Parce qu'ils sont déjà éveillés d'une manière ou d'une autre. S'ils sont éveillés à ces choses, à ces sujets, alors ça marche pour eux, la pinéale.

Mais ils veulent plus, plus d'expériences hors du corps, plus de sensibilité aux énergies et plus d'aptitudes psychiques. Contrairement à la croyance populaire, nous, d'ici, observons que ce n'est pas le problème. Le problème, c'est qu'il n'y a pas de problème, parce que avoir ces limitations de ce que vous n'avez pas, en tant qu'aptitudes, fait partie de l'expérience en tant qu'être spirituel ayant une expérience humaine.

Ce besoin de plus, d'avoir des expériences paranormales, ou quoi que vous vouliez appeler cela, vient d'une peur profonde que tout le monde a. Cette peur est la peur primordiale de la mort, de sa propre destruction. Ils désirent plus parce que ce serait une confirmation qu'il y a plus après la mort. C'est pourquoi ils veulent plus.

Ne pas avoir ces capacités est quelque chose de bizarre et de nouveau, car partout dans cet univers, vous les avez et c'est la chose la plus normale. Le défi est de se rappeler qui vous êtes sans ces capacités, de trouver votre chemin chez vous, de vous rappeler qui vous êtes.

Les personnes qui ont ces capacités sur Terre sont dans une certaine mesure anormales, et celles qui n'ont aucune capacité spéciale... ce n'est pas quelque chose qui ne va pas chez elles. au contraire, cela signifie que le système d'incarnation dans la matrice 3D fonctionne très bien pour elles.

## **CABALE ET ILLUMINATI**

Gosia : Quelle est la différence entre la Cabale et les Illuminati ?

Swaruu (9) : La Cabale est plus vaste. Elle inclut les Reptiliens, les Maîtres et d'autres archontes. Les Illuminati représentent un niveau de pouvoir au sein de la Cabale, un niveau élite beaucoup plus humain, basé sur des francs-maçons de haut rang. Il fusionne sans limites claires, la Cabale profonde et les Illuminati. Un exemple en est le Vatican, étant les deux. Ou la Reine Léopard.

Gosia : Et l'État profond ?

Swaruu (9) : Je le placerais aussi entre les deux mondes. Car certains dans l'État profond ne sont plus humains. Mais il faudrait aussi discuter de ce qu'est exactement l'État profond.

Gosia : Et qu'est-ce que c'est ?

Swaruu (9) : Ceux qui contrôlent le gouvernement en coulisses. Les alliances, les corporations qui sont aux commandes, pas l'État politique des nations occidentales. La partie de l'armée en dehors de l'évidence, le budget pour les opérations secrètes, le SSP, etc.

Gosia : Et ceux qui sont "bons" au sein de l'État profond ? Je ne sais pas, ceux qui soutiennent la divulgation, etc. La Cabale est divisée, comme nous le savons.

Swaruu (9) : Ce sont ceux qui aident l'humanité à équilibrer le karma par rapport à ceux qui sont dans le noir, où, comme je l'ai dit, "dans le noir" signifie qu'ils sont les prêtres du culte de Saturne (chapeaux noirs). Carreaux noirs/carreaux blancs. C'est une partie du jeu, Gosia.

## **COSMOLOGIE**

Robert : Je sais que c'est un sujet très vaste, mais que pourriez-vous nous dire sur la cosmologie en quelques mots ?

Swaruu (9) : À propos de la cosmologie : ce qui est perçu en 3D et en 5D ou sur tout autre plan "inférieur" n'est qu'une petite partie d'un Grand Tout sans temps, sans dimension, sans distances. C'est quelque chose que nous devons comprendre humblement, et que nous ne pouvons tout simplement pas appréhender de notre point de vue. Nous pouvons créer des théories, souvent avec des éléments testables, mais jamais dans sa totalité.

Nos esprits, aussi forts soient-ils, ne peuvent tout simplement pas comprendre ce qui est là-bas, pas dans son ensemble. Des concepts comme "il n'y a jamais eu de début et il n'y aura jamais de fin". Nous n'avons ni le cadre de référence ni la construction mentale pour vraiment comprendre ces concepts, alors nous formulons des théories pour les expliquer. Mais elles seront toujours limitées à notre propre cadre de compréhension, et la vérité est que nous ne pouvons pas tout comprendre. Il y a toujours plus, et plus nous apprenons, plus nous réalisons ce que nous ne savons pas, mais nous essayons toujours d'en savoir plus, cela sera toujours ainsi.

Ma race se caractérise par son esprit d'exploration. Nous ne supportons pas de ne pas savoir quelque chose. Nous avons poussé l'exploration jusqu'aux conséquences ultimes et de

nombreuses équipes ne sont jamais revenues, mais c'est ainsi que nous sommes dans notre quête inexorable de connaissance.

## **MATRICE ET ADN**

Robert : Si la matrice en 3D venait à tomber, aurions-nous besoin d'aide pour revenir à l'ADN d'origine ? Devrions-nous passer par une purification massive où notre ADN redevient à son état d'origine ? Ou reviendrait-il automatiquement des fréquences supérieures ?

Anéeka : C'est vous qui effectuez ce changement. Votre ADN n'a besoin de rien d'autre que du travail que vous faites pour élever votre conscience, en raison de l'éveil et de l'expansion de la perception que cela apporte. Si vous augmentez votre fréquence et votre niveau de perception, si vous travaillez sur vous-même, vous finirez par altérer votre ADN de la bonne manière, ne vous inquiétez pas pour cela, mais prenez le contrôle de votre propre éveil. Votre ADN n'est qu'une réflexion de qui vous êtes, de ce que vous pensez. L'aide que vous cherchez est déjà celle qui vous est donnée, la guidance pour l'expansion de l'esprit.

---

*Depuis 2008 l'équipe des Taygédiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel «premier contact».*

*Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygétienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.*

*Les informations ne sont pas canalisées.*

*Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.*

*C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations Extraterrestre.*

*C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !*

---

**Traduit par :** Les Gardiens de la Galaxie (Cosmic Agency FR)

Si le contenu vous intéresse, Vous trouverez les vidéos de Mari, Za'el, Arien, Gosia, Anéeka, Yazhi, Athéna, traduites en Français, sur Cosmic Agency FR :

<https://odysee.com/@Sanglier:8>

Ainsi que des articles directement sur notre site Odysee.

**Team :** Les gardiens de la Galaxie

Si vous voulez échanger, Notre groupe Telegram est ici :

[https://t.me/+t\\_MMOpnSYZoxYmFk](https://t.me/+t_MMOpnSYZoxYmFk)

Rejoignez nous ! Rejoignez les "Gardiens de la galaxie"

Votre petite équipe Francophone composée de vos traducteurs : Olivier Gp, Jonathan, Priscille, et Deuane.

Retrouvez également la chaîne principale de Cosmic Agency FR sur Rumble :

<https://rumble.com/c/c-1984402> SANS Pub, SANS Censure, Fluide et accessible via

l'application Android Rumble :

[https://play.google.com/store/apps/details?id=com.rumble.battles&hl=en\\_US&gl=US&pli=1](https://play.google.com/store/apps/details?id=com.rumble.battles&hl=en_US&gl=US&pli=1)

Nos liens concernant Swaruu, les Pléadiens, et les Taygédiens se trouvent ici :  
[https://linktr.ee/Cosmic\\_Agency\\_FR](https://linktr.ee/Cosmic_Agency_FR)

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos en Anglais et Espagnol :

Despejando Enigmas (Espagnol)  
<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol):  
<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Espagnol) :  
<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :  
<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) :  
[https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu\\_QB9dJXOVZ1N7Q](https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q)